



30.10.2014 - 09:55 Uhr

La voix des personnes souffrant de psoriasis en Suisse

Regensdorf (ots) -

Dans une société où la peau est exposée au regard et au jugement des autres, il est important de prêter attention à la voix des personnes souffrant de maladies de la peau telles que le psoriasis. Pour identifier leurs préoccupations, LEO Pharma a conduit une enquête auprès des patients souffrant de psoriasis en Suisse. Les résultats de cette enquête ont encouragé l'entreprise dans le développement d'une offre de soutien en ligne dédiée aux personnes atteintes.

Un questionnaire a été développé en 3 langues par LEO Pharma Suisse en collaboration avec la présidente de l'association suisse de psoriasis et vitiligo (SSPV). L'enquête anonyme a ensuite été conduite par l'institut de sondages GfK entre le 31 mars et le 3 juillet 2012 et a recueilli la participation de 250 patients.

Les résultats montrent notamment que plus d'1/3 des patients se sentent peu attractifs et honteux à cause du psoriasis. Presque 60% des participants ressentent le besoin de cacher leur peau et ont des difficultés à choisir des vêtements du fait de leur psoriasis. Les patients qui suivent une thérapie affirment que celle-ci est importante pour maintenir une certaine qualité de vie, soulager les symptômes et prévenir les rechutes.

Recherche de soutien

Les médecins sont des partenaires essentiels dans la transmission d'informations au patient et pour discuter les options de traitement. Bien que la relation entre les patients et leur médecin soit basée sur la confiance, l'enquête révèle un potentiel d'amélioration lorsqu'il s'agit de prendre en compte le style de vie du patient au moment de prescrire le traitement. En outre, les personnes souffrant de psoriasis recherchent activement des informations complémentaires sur internet.

Une plateforme en ligne sur laquelle les patients peuvent rechercher des informations fiables sur la maladie et les différentes options de traitement, ou encore trouver des conseils sur comment gérer la maladie au quotidien pourrait être une réponse à des besoins encore non satisfaits. LEO Pharma a développé un service gratuit sur www.myqualitycare.ch grâce auquel les patients peuvent trouver un soutien additionnel adapté à leurs besoins personnels. La plateforme QualityCare[™] peut permettre de compléter les soins apportés par le médecin mais aussi améliorer l'adhésion au traitement par des connaissances plus approfondies et une meilleure gestion des attentes.

À propos de LEO Pharma

LEO Pharma a été fondée en 1908. C'est une entreprise de recherche pharmaceutique indépendante qui développe et produit des médicaments pour le traitement de patients souffrant de maladies de la peau, ou de thrombose. Ces produits sont distribués dans plus de 100 pays. LEO Pharma, dont le siège est au Danemark, emploie 4800 personnes dans 61 pays du monde et appartient entièrement à la fondation LEO. LEO Pharma est présente en Suisse depuis 1991 avec son siège près de Zurich et emploie 16 personnes.

Contact presse LEO Pharma Suisse

Elena Asanin, PR & Communication Coordinator
LEO Pharma Schweiz, Eichwatt 5, 8105 Regensdorf
Téléphone 043 343 75 55, elena.asanin@leo-pharma.com
www.leo-pharma.ch
www.myqualitycare.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018418/100763718> abgerufen werden.